

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Georg Friedrich Händels Werke**

Krönungshymnen für König Georg II

**Händel, Georg Friedrich**

**Leipzig, [1863]**

Inhaltsverzeichnis

[urn:nbn:de:bsz:31-313830](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-313830)

## Coronation Anthems.

### Contents.

	Page.
1.	
Zadok, the Priest, and Nathan, the Prophet, anointed Solomon King . . . . .	1
And all the people rejoic'd, and said: . . . . .	9
God save the King, long live the King, may the King live for ever! Amen. Alleluja! . . . . .	13
2.	
The King shall rejoice in thy strength, oh Lord! . . . . .	27
Exceeding glad shall he be of thy salvation. . . . .	40
Glory and great worship hast thou laid upon him . . . . .	49
Thou hast prevented him with the blessings of goodness, and hast set a crown of pure gold upon his head. . . . .	50
Alleluja . . . . .	61
3.	
My heart is inditing of a good matter; I speak of the things which I have made unto the King . . . . .	71
Kings' daughters were among thy honorable women . . . . .	82
Upon thy right hand did stand the Queen in vesture of gold, and the King shall have pleasure in thy beauty . . . . .	89
Kings shall be thy nursing fathers, and Queens thy nursing mothers . . . . .	96
4.	
Let thy hand be strengthened, and thy right hand be exalted . . . . .	113
Let justice and judgment be the preparation of thy seat! let mercy and truth go before thy face! . . . . .	121
Alleluja! . . . . .	126

## Krönungshymnen.

### Inhalt.

	Seite.
1.	
<i>Zadok der Priester und Nathan der Seher erhöhten Salomo's Thron . . . . .</i>	1
<i>Und alles Volk frohlockt, und rief: . . . . .</i>	9
<i>Gott sei dein Schild, Heil sei mit dir, Heil dem König auf ewig! Amen. Alleluja! . . . . .</i>	13
2.	
<i>Der Fürst wird sich freu'n deiner Macht, o Herr! . . . . .</i>	27
<i>und dankbar froh wird er sein ob deiner Gnade . . . . .</i>	40
<i>Ehre, hoher Siegesruhm ward durch dich sein Erbtheil. . . . .</i>	49
<i>Du überschüttest ihn mit dem Segen der Herrschaft, und hast mit der Kron' reinen Gold's gekrönt sein Haupt . . . . .</i>	50
<i>Alleluja! . . . . .</i>	61
3.	
<i>Mein Herz denkt und dichtet, ersinnt ein fein Ding; ich sinn' auf ein Lied, das ich bestimmt für meinen Herrn. . . . .</i>	71
<i>Fürstentöchter stehn im Kreise deiner Edelfrauen. . . . .</i>	82
<i>Zu deiner Rechten erscheint die Königin im Goldgewand, und der König erfreut sich ihrer Schönheit . . . . .</i>	89
<i>Ja! Könige sind dir Pflegeväter, und Königinnen sind deine Pflegemütter . . . . .</i>	96
4.	
<i>Deine Hand erstarke, deine Rechte sei erhaben . . . . .</i>	113
<i>Und Weisheit und Wahrheit sei die Vorbereitung deines Throns! und Gnade und Recht steh vor deinem Aug' . . . . .</i>	121
<i>Alleluja! . . . . .</i>	126

